
Leistungserbringung des Bauhofs bei Festen und Veranstaltungen 

Sehr geehrter Herr Hettich,  

fast möchte man sagen, was lange währt wird endlich gut. 
Bereits in 2008 und den Folgejahren hat uns die GPA darauf aufmerksam gemacht, 
dass das Defizit im Bauhof überdurchschnittlich hoch ausfällt. Daran ist auch das 
Beschicken von vielen Vereinsfesten mitverantwortlich. Und dass die 
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im Bauhof hier sehr viel Aufwand betrieben haben ist 
auch der hohen Anzahl von Vereinsfesten in Neckarsulm geschuldet. Die nun sehr 
strukturierte Darstellung der Feste und die Unterscheidung nach städtischen Festen 
und Veranstaltungen, nach gewerblichen Festen mit gesamtstädtischer 
Außenwirkung und nach Vereinsfesten zeigt uns nun in einer sehr transparenten 
Darstellung auf, welche Leistungen der Bauhof noch durchführen wird. Und für diese 
Darstellung müssen wir der Arbeitsgruppe, die sich in den vergangenen 2 Jahren 
intensiv mit der Problematik auseinandergesetzt hat, ein großes Lob aussprechen. 
Es wird nun ganz klar dargestellt, dass der Bauhof immer noch für sehr viele 
Dienstleistungen zur Verfügung steht. Dennoch erwarten wir auch eine Entlastung im 
Bauhof, wenn verschiedene Vereine lediglich die Sachleistungen, die sie nach wie 
vor kostenfrei bekommen, in Anspruch nehmen. Wichtig ist aus unserer Sicht noch 
zu erwähnen, dass wir umgehend in die Kommunikation gehen müssen. 
Hauptsächlich mit den Vereinen die seither Bauhofleistungen in Anspruch 
genommen haben. Wir stimmen der BV in allen Teil zu. 

 


